

# Fueron Ultimados Otros 3 Miembros del PST Argentino

**:: Suman 8 los Militantes de ese Partido Asesinados en 24 Horas.- Se Registraron Varios Atentados con Bombas en la Capital y en Provincia**

(AFP, AP, IPS y UPI)

**BUENOS AIRES, 6 de septiembre.**—Seis nuevas víctimas de la violencia en la Argentina fueron encontradas hoy, elevando a 421 el total desde principios del año, indicaron fuentes policiales.

Dos jóvenes y una mujer, secuestrados anoche en La Plata, a 60 kilómetros al sur de Buenos Aires por varios desconocidos, aparecieron muertos hoy, acribillados a balazos en un descampado de los suburbios platenses.

Los 3 pertenecían al Partido Socialista de los Trabajadores (PST).

Suman 8 los víctimas de esa agrupación política, según lo denunció su titular, Juan Carlos Coral, con la aparición el viernes en La Plata, de los cadáveres balcados de 3 mujeres y 2 hombres.

Asimismo, las fuerzas de seguridad encontraron los cuerpos de 3 guerrilleros muertos en Tucumán, a mil 400 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Por otro lado, grupos guerrilleros dieron muerte a tiros a un cabo de la policía en Córdoba, a 750 kilómetros al norte, que estaba parado al frente de su casa. Los rebeldes abrieron fuego desde un auto y escaparon, dijo la policía.

## BOMBAZOS

Asimismo, varios atentados con bombas se registraron esta madrugada en la capital y en la provincia, y ocasionaron daños materiales pero no víctimas, según informes policiales.

En esta capital, una bomba estalló frente a la Asociación Vitivinícola, mientras que una segunda, que había sido colocada en el primer piso de lectura del Plaza Hotel, fue desactivada por la policía.

En Paraná, 550 kilómetros al noreste de Buenos Aires, otro poderoso artefacto explosivo fue colocado en el domicilio de un comerciante, destruyendo parte del local y causando daños en otra finca lindera.

En Mendoza, mil 100 kilómetros al noroeste, otra bomba estalló en un templo evangelista en pleno centro de esa ciudad.

En Santa Fe, 550 kilómetros al noroeste, la policía logró retirar, antes de que estallara, una bomba que había sido colocada en el Rectorado de la Universidad del Litoral.

Entre tanto, la policía descubrió, en Rosario, un refugio guerrillero, donde había una "cárcel del pueblo", y secuestró gran cantidad de armas automáticas, explosivos, uniformes militares y material de propaganda.

De acuerdo a lo informado, la vivienda que tenía al frente un pequeño comercio de gólosinas, librería, y ju-

guetes, contaba con otras habitaciones ocupada por un matrimonio joven y una mujer mayor, integrantes de la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

## SOLDADOS SECUESTRADOS

A su vez, 2 soldados conscriptos denunciaron en la ciudad de Mendoza, que habían sido secuestrados por elementos de una organización guerrillera, y sometidos a un intenso interrogatorio, tras lo cual fueron puestos en libertad.

Por el momento se desconocen otros pormenores del hecho.

En la ciudad de La Plata, la policía informó del secuestro de otro soldado, hecho al parecer también perpetrado por una organización guerrillera.

## ¿PENA DE MUERTE?

Fuentes allegadas al gobierno informaron que en los próximos días la presidente Isabel Martínez elevará al Parlamento, para su aprobación, una serie de proyectos de leyes, decretos y disposiciones que conformarían una drástica legislación antiguerrillera.

Según las fuentes, el proyecto de legislación incluiría la introducción de la pena de muerte, que estuvo vigente durante el régimen militar que gobernó el país de 1966 a 1973.

Mientras, fuentes militares dijeron que generales del ejército se reunirán en el baluarte guerrillero de la provincia de Córdoba para poner a prueba la estrategia planeada por una nueva junta de seguridad, destinada a coordinar una batida a fondo contra los rebeldes en esa zona industrial.

El general de brigada Luciano Menéndez, que asumió el mando de la brigada ayer, prometió que las guerrillas serán inexorablemente destruidas.

## CRISIS ECONOMICA EN AEROLINEAS ARGENTINAS

Finalmente, la empresa estatal *Aerolíneas Argentinas* está al borde de la quiebra, afirmó hoy el diario *Ultima Hora*.

Agregó que según fuentes responsables, esa empresa aumenta su déficit día a día por una serie de circunstancias especiales que provocan un desequilibrio económico, señalado como caótico.